

Motivación y compromiso, atletas cubanos por brillar en París-2024



Osvaldo Vento

París, 23 jul (PL).- La buena preparación, el compromiso de darlo todo y la motivación serán premisas que guiarán a los 61 deportistas cubanos inscritos en los Juegos Olímpicos de París-2024, adelantó hoy la máxima autoridad deportiva de la isla, Osvaldo Vento.

Estaremos en la magna cita con el objetivo de demostrar que Cuba sigue siendo potencia olímpica, a fuerza de coraje, entrega y disciplina, comentó a Prensa Latina el presidente del Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (Inder), a solo tres días de la inauguración de la fiesta bajo los cinco aros.

De acuerdo con el directivo, la preparación de los deportistas fue exitosa, gracias al aseguramiento garantizado, lo cual consideró oportuno resaltar por el difícil contexto económico que vive la nación antillana.

Podemos afirmar que en París-2024 competiremos con una delegación muy motivada y comprometida, dispuesta a continuar alegrando con nuevas victorias al pueblo de Cuba, que tanto se lo merece y estará atento al desempeño de sus representantes, abundó en la Ciudad de la Luz, sede por tercera vez de las olimpiadas, después de las ediciones de 1900 y 1924.

Respecto a los pronósticos, Vento reiteró la meta de mantenerse entre los 20 primeros países del medallero, respetando la tradición de una pequeña isla que con más de 80 títulos olímpicos ancla en el puesto 18 histórico, por encima de potencias como Canadá, España, Brasil, Turquía, Polonia y Noruega.

En cuanto al mensaje transmitido a los atletas, el presidente del Inder compartió palabras sencillas: “disfruten los Juegos Olímpicos, que son su fiesta”.

Nuestros deportistas se han caracterizado por asumir grandes retos, y París-2024 no será la excepción, sentenció.

La delegación cubana competirá bajo los cinco aros con atletas ilustres, algunos con la condición de leyendas en sus disciplinas, como el luchador grequista Mijaín López, quien buscará su quinto oro olímpico, y la judoca Idalys Ortiz, cuatro veces medallista en certámenes estivales.

También sobresalen los bicampeones olímpicos de boxeo Julio César la Cruz y Arlen López y los monarcas Luis Orta (lucha) y Leuris Pupo (tiro).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/360782-motivacion-y-compromiso-atletas-cubanos-por-brillar-en-paris-2024>



Radio Habana Cuba